

SUSPENSIÓN DE LOS CAMPEONATOS DE EQUIPOS DE CLUBES DE LA FCMTA

SUSPENSIÓN

Debido a la evolución de la “Gota Fría” que se encuentra sobre el Levante español y que en este fin de semana se desplaza hacia el interior Peninsular, se hace preciso la SUSPENSIÓN de los dos campeonatos de Castilla La Mancha de Clubes previstos para los días 14 y 15 de septiembre.

Se ha esperado hasta el momento de la emisión de la presente Circular Informativa, dado que los pronósticos de evolución del temporal cambiaban de hora en hora. Pero la situación actual en la que se encuentra la borrasca y teniendo presente que los componentes de varios clubes deberían realizar desplazamientos en vehículos, se ha tomado la decisión de proceder a la suspensión de ambos campeonatos.

DEVOLUCIÓN DE LAS INSCRIPCIONES

Se procederá por parte de Tesorería de la FCMTA a la devolución íntegra de las inscripciones. La cuenta corriente receptora del abono, será la misma desde la que procedió la inscripción.

AGRADECIMIENTO

La Dirección de la FCMTA quiere agradecer, como no puede ser de otro modo, el más que demostrado compromiso de los Clubes para con esta Federación, sintiendo que por causas ajenas a la FCMTA tengan que suspenderse ambos Campeonatos.

INFORMACIÓN ADICIONAL

Para cualquier tipo de información adicional o ampliación de la expuesta en la presente Circular Informativa pueden dirigirse por correo electrónico a federacion@fcmta.com o sitio Web oficial de la FCMTA.

Fernando Lisa Torrón
Secretario General de la FCMTA.